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Sintesi della Riunione n. 15 del 26 Aprile 2021 

Richiesta del Consigliere Usuelli  

Verificato che i contenuti della relazione inviata dal Dott. Gubian sono gli stessi del documento 
pubblicato, la relazione verrà trasmessa al Consigliere.  

 

Piano di Attività 2021 

Punto 3.1.1. - Questionario on-line soggetti Sireg 

Il Generale Forchetti informa che è pronta la seconda edizione del Questionario, composto da 66 
domande. Il periodo di valutazione è aprile 2020-aprile 2021, il termine di riconsegna è il 30 maggio.  
 

Punto 4.1 -  Analisi dei meccanismi degli organi di controllo delle Aler e delle Fondazioni  

La Dott.ssa Morello si è resa disponibile per coadiuvare il Prof. Bernasconi, limitatamente alla 
posizione della Fondazione Regionale per la Ricerca Biomedica. 

 

Punto 7. Il Sistema Sanitario Lombardo 

Il Presidente ricorda di inviare eventuali osservazioni alla bozza già predisposta. 

 

Punto 9. -  Controllo Analogo 

Il Dott. Bignamini comunica che giovedì 29 aprile sono previste le audizioni del Presidente del 
Collegio Sindacale e dell’ODV di ARIA S.p.A. 

 

Il Presidente informa che nella giornata odierna, assieme alla Dott.ssa Redaelli, ha avuto un incontro 
con il Dott. Bisio, Responsabile dell’Organismo Interno di Valutazione di Regione Lombardia, su 
richiesta di quest’ultimo, con lo scopo di consolidare le sinergie tra i due organismi. E’ intenzione 
dell’OIV analizzare le raccomandazioni suggerite da ORAC. La Segreteria farà pervenire all’OIV il 
piano delle raccomandazioni.  

Il Presidente sollecita suggerimenti sulla prossima audizione con il Collegio dei Revisori Regionale. 
L’Avv. Vivone suggerisce di reperire il verbale dell’audizione tra Collegio dei Revisori e Comitato dei 
Controlli. Il Dott. Gasparini ritiene opportuno definire la metodologia del rapporto tra i due 
Organismi, tenendo conto che le deliberazioni di ORAC sono pubbliche, mentre gran parte delle 
decisioni del Collegio non lo sono.  

Il Presidente sollecita valutazioni sulla relazione della Corte dei Conti “Indagine sulla gestione degli 
Enti del Sistema Regionale della Regione Lombardia (SIREG): l’agenzia regionale per l’innovazione e 
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gli acquisti (ARIA S.p.A.) e la programmazione e gestione degli acquisti di beni e servizi in ambito 
sanitario”.  
Il Prof. Crivellini ritiene la relazione particolarmente interessante nella parte di valutazione che pone 
dubbi sulla effettiva rispondenza di ARIA alle esigenze di Regione Lombardia.  
L’Avv. Vivone ritiene doverosa una riflessione sulla mission di ARIA ma reputa in parte non 
approfondito il contributo della Corte dei Conti sulla programmazione degli acquisti da parte di ARIA 
nella sanità. Ritiene altresì ingeneroso il giudizio di omesso controllo da parte della Regione, 
dell’Assessorato e delle Direzioni Generali sulle Aziende e motiva queste affermazioni 
La Dott.ssa Redaelli informa che la Giunta sta redigendo una corposa relazione documentata 
sull’argomento da fornire alla Corte prima del giudizio di parifica dell’anno 2020.  
Il Presidente Canzio sottolinea l’opportunità di attendere la relazione del Commissario Gubian. 
Il Dott. Bignamini auspica che le audizioni con il Collegio dei Revisori e con l’OIV possano essere di 
aiuto anche per comprendere la dinamica dell’attività di controllo nelle società in house.  

Il Presidente si complimenta con l’Avv. Fantigrossi per l’organizzazione del Webinar del 22 aprile u.s. 
su cui si sono avuti riscontri molto positivi e, visto il successo, auspica l’organizzazione di almeno 
altri 2 incontri di interesse generale nell’anno 2021. La registrazione del Webinar sarà disponibile 
sul sito ORAC. 

Il Professor Crivellini chiede alla Segreteria quale sia la banca dati migliore per visionare gli incarichi 
che Regione Lombardia ha affidato a KPMG. 

L’Avv. Fantigrossi suggerisce la predisposizione di un protocollo di intesa con Fondazione Etica e 
chiede il supporto dello Staff per la stesura. In merito la Dott.ssa Redaelli informa che il Segretario 
Generale, alla luce della volontà del Presidente Fontana, sta lavorando alla stesura di un protocollo 
con Fondazione Etica.  

 


